

La **Maison de la citoyenneté de Pertuis**, en partenariat avec le cinéma **LE LUBERON**, vous invite à la diffusion du film "**JUSQU'A LA GARDE**" le **mardi 15 mai à 20h45**.

Film «à sujet», prenant très au sérieux le problème social de la violence faite aux femmes, "JUSQU'A LA GARDE" s'ouvre par la rencontre d'un couple divorcé et de leurs avocates avec un juge, où il sera notamment question de la garde de leur fille adolescente et de leur fils de 11 ans.

C'est un petit théâtre où domine la parole intimidante des magistrats, infantilisant les clients sous l'autorité de la loi. Mais cette partie juridique n'est que la mise à plat légale d'un drame privé très complexe dont les vrais enjeux - affectifs, psychologiques - échappent totalement à la justice.

Le film va rapidement se resserrer sur ce nœud intime, rendu de plus en plus invivable par la violence d'un homme cherchant à maintenir une emprise sur sa femme et ses enfants.

http://www.allocine.fr/video/player_gen_cmedia=19573733&cfilm=248039.html

La projection du film sera suivie d'un débat.

Les inscriptions se font à la Maison de la citoyenneté au **04 90 79 50 40**

Au plaisir de vous accueillir.

Bien cordialement,

Thierry NICOLAS

Chef de service

Citoyenneté, Prévention, Accès au Droit

Tél: 04 90 79 50 40